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 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 
井上副会⻑からもご紹介がありましたが、今日は⼤勢の
お客さまです。ご来会に感謝致します。 
さて、とうとう最終例会を迎えました。最後の例会も少し
だけ⻑めの会⻑挨拶にお付き合いください。 
今年度の⼤きな事業としまして、「宮城県岩沼市“千年
希望の丘”体験ツアー」がありました。千歳の中学生を公
募し被災地に連れて参りました。その反響は⼤きく、内外
からたくさんの賛辞を頂戴しました。 
⼤勢の⽅々にご協⼒頂き⾏うことが出来た事業でありま
すが、実質半年間の準備期間で成し遂げられたのは、千
歳セントラルロータリークラブだからこそだと思います。 
一般的には計画の段階から実施の段階まで至難の連続
で、今回のような形での事業達成は難しかったように思い
ます。会⻑としての夢を実現して頂けました。 
また、その他には、例会出席率の向上、SAA の例会での
任務と権限の確認、クラブの会計のデジタル化、そしてク

例会出席状況（2014 年 6 月 24 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 30 名 
欠席者数（内：無断欠席）  5（0）名 
出席率 85.71 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  16 名 
出席者数総計  46 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 6 月 17 日） 
確定出席率（MU 含む） 77.14 ％ 

 
7 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 

松 坂 敏 之 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 12 日生
羽 生 有 三 会員 1947 年（昭和 22） 7 月 25 日生
白 木 松 敏 会員 1953 年（昭和 28） 7 月 18 日生
尾 本 眞 二 会員 1957 年（昭和 32） 7 月 26 日生

本村 信人 様 リサイクルファクトリー㈱千歳事業所 所⻑
⻄村 英晃  様 国際ロータリー第 2510 地区

ローターアクト 地区代表 
吉岡 毅 様 千歳ローターアクトクラブ 会⻑
北村 秀美 様 〃 幹事
白木 郁江 様 〃 会計
汪 可怩 様 〃  
武田 豊こ 様 武田伸也 会⻑  令夫人 
入口 明 様 入口博美 会員  令夫人 
岩下 良⼦ 様 岩下 誠 会員  令夫人 
⼤久保⾹奈⼦ 様 ⼤久保 尚 会員 令夫人 
⼤久保 碧 君     〃     ご⼦息 
⼤久保 翠 君     〃      ご⼦息 
⼤久保 琥 君     〃     ご⼦息 
尾本 理恵 様 尾本眞二 会員 令夫人 
白木 弘⼦ 様 白木松敏 会員 令夫人 
福島 明美 様 福島 ⼒ 会員 令夫人 
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ラブ初の試みとなった正月の千歳神社での参拝例会など。
達成できたもの、道半ばで終えたものいろいろであります
が、⼤変有意義な 1 年間を経験させて頂きました。 
実質、明日以降は白木次年度会⻑の体制が始動しま
す。今年度と変わらずに、またそれ以上にご支援頂けます
ようお願い致します。 
最後に、1 年間私の⼥房役として努めて頂いた尾本幹
事には、同い年齢であることから会⻑、幹事との関係を逸
脱し⾔葉を発しておりました。あらためてお礼を⾔うのも照
れるところですが、心から感謝しています。 
傍若無人な⾏動ばかりの会⻑を、正しい⽅向に持って⾏
って頂いた理事の⽅々には、⼤変ご苦労をお掛けしまし
た。ありがとうございました。 
そして、各委員⻑、副委員⻑、メンバーの⽅々には、苦
⾔を呈することなくご協⼒して頂いた 1 年間でありました。
ありがとうございました。 
また、松坂社会奉仕委員⻑、今井 SAA には、公私とも
にいろいろとご指南を頂戴し、お二人無くしては到底会⻑
などは務まっていませんでした。感謝申し上げます。 
事務局の上野さんには、“おんぶに抱っこ”の 1 年間でした。
ご迷惑をお掛けしました。次年度は有能な会⻑、幹事で
ありますからズーッと楽になると思います。 
そして、ご家族の皆さん、私たちを日夜支えて下さっていま
す。感謝を申し上げると共に今後ともどうぞよろしくお願い

します。 
また今日も⻑い会⻑挨拶になってしまいましたが、今回で
終了です。ありがとうございました。 
 
 ご挨拶    
千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 吉岡 毅 

こうやって会⻑挨拶をする場も残り 3 回となりました。手
短にと⾔われましたが(笑)、少しだけ話したいと思います。 
先日開催されました第 2510 地区ローターアクト地区⼤
会に千歳セントラルロータリークラブさんよりたくさんのご登
録、ご参加、物品協賛をいただきましたことをお礼申し上
げます。当日は 100 名を超える参加者が全道各地から
集まりました。今回の地区⼤会を通してメンバー間の絆が
より深まったと思います。当日開始 20 分前まで準備をし
ているような状況でした。当日午前中、私は⼦供の運動
会があったため、全て北村実⾏委員⻑にお願いしました。
次年度北村さんは会⻑をされるということで地区⼤会実
⾏委員⻑の経験を通して次に会⻑に繋げていきたいとい
うことでかなり厳しく指導しました。今年度 9 名からスター
トしましたが、地区⼤会のために会員拡⼤を頑張って最
終的には 21 名まで会員拡⼤を図ることが出来ました。こ
れも地区ローターアクト坂井治委員⻑が本当に協⼒して
くださって、この場を借りてお礼申し上げたいと思います。
有難うございます。今年度会⻑としてもう終わるわけです
が、来年から僕は地区幹事として第 2510 地区の底上
げをやっていきたいと思います。ローターアクトの地区はな
かなか機能していなかったり、何をやっているか周りから⾒
えてない部分があったり、ロータリーからの連絡が地区で対
応出来ていないなどそういったことを根本的に⽴て直しが
出来たらと考えています。その為にもロータリーの皆さんに
ご協⼒をお願いしたいと思います。今年度会⻑としての挨
拶でした。有難うございました。 
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第 2510 地区ローターアクト 地区大会 
実⾏委員⻑ 北村 秀美 

先日は 6 月 21 日の千歳
ローターアクトクラブホスト
の第 41 回地区⼤会にご
参加いただき誠に有難うご
ざいました。千歳セントラル
ロータリークラブ様より白木

松敏会⻑エレクトを始め 9 名の会員様にご参加いただき
ました。おかげさまで無事に地区⼤会を終えることが出来
ました。協賛につきましては、㈱ビーバー坂井様、㈱羽芝
商店 羽芝様, 
㈱ビジュアルコーポレーション白木様よりご協賛いただきま
して本当に有難うございました。おかげさまで皆様に喜ん
でお持ち帰りいただきました。今後とも千歳ロータリークラ
ブを宜しくお願い致しまして実⾏委員⻑挨拶といたします。
⼤変有難うございました。 
 
 幹事報告   幹事 尾本 眞二 
本日、幹事報告はございません。 
武田会⻑のもと、皆様のご
協⼒のもと、何とか一年間
無事に終わったことを深く皆
様に感謝しております。一
年間本当に有難うございま
した。 
次年度は、会⻑エレクトに就
かし、精進して参ります。 

きますが、幹事の経験を活

 
 各委員会報告・連絡    
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 

事務局にキャップがたくさん
ビニール袋に入っておいて
あり⼤変うっとうしかったと
思います。6 月 20 日（⾦）
に⼟居副委員⻑と一緒に
社会福祉協議会に⾏き
いただきました。今までの実

績は 5 年間に渡って愛キャップ運動に参加しています。今
年は 106.4 ㎏で今までの中で最高でした。皆さんがこつ
こつ集めていただいたキャップがこのように利⽤されているこ
とをご報告いたします。それによって⾦額は一応ありますが、
あまりにも⼩さい⾦額で恥ずかしくて⾔えません。いくら⼩
さくてもこつこつ集める事でそれが社会福祉の為になるとい
うことをご理解いただいて今後ともご協⼒宜しくお願いしま
す。また、白木年度の地区補助⾦が決定しました。21
万円決定しました。基本的には「千年希望の丘」に植樹

するという事を考えています。植樹祭に参加したいと考え
ています。ご報告いたします。 
 
 委嘱状伝達    

第 2510 地区委員の委嘱状を武2014－2015 年度 
田会⻑よりお渡ししました。地区委員としてご活躍いただ
きます。 

 

寄付して参りました。お礼状を

 三役バッジ交換    
木会⻑へ 

⻑、本当に一
。

井上副会⻑から次年度⼤久保副会⻑へ 

ております。

☆武田会⻑から次年度白
次年度会⻑ 白木 松敏 
武田伸也会
年間ご苦労様でございました
武田会⻑がレールに乗せてく
れて、またバックアップしてくれ
た皆さんには敬意を申し上げ
ます。武田会⻑の意思を継いでポリシーをなるべく継ぎな
がら次年度会⻑として一生懸命情熱を持って進んでいき
たいと感じております。どうか宜しくお願いします。 
 
☆
次年度副会⻑ 大久保 尚 
バッジの重さを感じ
井上副会⻑を⾒習い、会⻑
をしっかり補佐するところまで
はいきませんがいろいろな事
を吸収して勉強していきたい

ローターアクト委員会 委員⻑ 
坂井 治 ⻘少年奉仕委員会 委員 

危機管理委員会 委員 
奨学⾦委員会 委員⻑ 

齊藤 博司 ロータリー財団委員会 委員 
危機管理委員会  委員 
国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
奨学⾦委員会 委員 関根 悟 
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と思います。皆さん宜しくお願いします。 
 
☆尾本幹事から次年度坂井幹事へ 

井さんの時に幹
て

次年度幹事 坂井 治 
今は亡き⼤
事をやらせていただきまし
2 回目の幹事です。⼤久保
次年度副会⻑が⾔っていた
ように私もバッジの重さを感

じながら一年間頑張っていきたいと思います。どうぞ皆さん
宜しくお願いいたします。 
 
 本⽇の例会プログラム  

14 年度 最終例会」 
親睦夜間例会 
「2013-20
担当 親睦活動委員会 副委員⻑ 髙木 昌人 
お待たせいたしました。こ
れより進⾏役を務めさせ
ていただきます高木と申
します。宜しくお願いしま
す。乾杯のご発声を、先
ほど思いバッジを伝達さ
れて肩の荷が下りたばか
りの井上副会⻑、宜しくお願いいたします。 
 
 開会のあいさつ  

変ご苦労様でした。会⻑の話はい
副会⻑ 井上 英幸 
武田会⻑、一年間⼤
つも⻑くて例会が始まるまでの間、眠くなってしまいました。

どうなることかと思いなが
ら、会⻑の話をどこで切っ
たらよいかと常にハラハラ
しながら横で話を聞いて
おりました。今日ぐらいは
いっぱい話しても良かった
のにと思いながら、気を

使って手短めに話をしていただいたのかなと思います。今
日お⾒えのお客様、今日の話を⻑いと感じたでしょうか。
これぐらいはとても短いのです。いつもはもっと⻑いのです。
（笑）一年間、武田会⻑に付いてまいった感想です。本
当に一年間ご苦労様でした。無事に武田会⻑丸が港に
着き、新たに白木丸が出港します。世界は丸いですから
常にグルッと回って帰って来られるように、一年間ご苦労
様という事と新しい年度に向けて乾杯したいと思います。 
 
 
 

 ゴルフ表彰式  
 古木 克紀 

とせインターGCで14

井 治 会員 
ーティにお集まりいただき有難うござい

来ます。次年度また

ゴルフ同好会 幹事
武田年度最終ゴルフコンペ、
本日ち
名の参加で⾏いました。天
候にも恵まれ無事に終わり
ました。おめでとうございま
す！次年度もゴルフ同好会

は続きます。ご案内を致しますので多数のご参加宜しくお
願いします。 
 

 
坂
本日は私の優勝パ
ます(笑)。実は今年初めてゴルフをしました。腰が良くな
かったり、何かと忙しくなかなか⾏けませんでした。武田年
度最終ゴルフコンペは出ようと頑張って出たところこのよう
な運をよんでくれたのかと思
います。ゴルフ同好会井上
会⻑、古木幹事の顔も⽴
てることが出来たかと思いま
す。 
私も今年度無事に終わる
事が出
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皆さんと楽しく共にゴルフが出来ますように願っております。
今日はありがとうございました。 

 
 
 6 ⽉＆今年度誕⽣祝  

36.4.14 生） ☆佐々木俊哉 会員（昭和
☆福島   ⼒ 会員（昭和 35.5.5 生） 
☆今井 章夫 会員（昭和 22.6.11 生） 
☆彦坂 忠人 会員（昭和 23.6.30 生） 
おめでとうございます(^^)/ 

 
 ゲスト＆ビジターご挨拶  

所⻑ 本村 信人様 

I 第 2510 地区ローターアクト 地区代表 ⻄村英晃 

リサイクルファクトリー㈱ 千歳事業所
只今ご紹介いただきました千歳の中央でリサイクルファクト
リー㈱という産業廃棄物の処理の会社を⾏っております。
その千歳事業所所⻑代理の本村信人と申します。宜しく
お願いします。素晴らしい会社案内をしていただきました
が、あまり良く考えていなかったので私から会社の事を説
明する事はありませんが、このように伝統あるクラブにお誘
いいただいてこの場にお招きいただいた事を心から感謝申
し上げます。現在はまだ札幌のライオンズクラブに籍があり
札幌の会社のこともいろいろあり、環境を整えて万全の状
態で皆さんに迎え入れてもらえればと思いますので、その
際は、是非宜しくお願いしたいと思います。有難うございま
した。 

 
R
先日の地区⼤会無事に終わる事が出来まして、皆様の
ご登録、ご協⼒本当に有難うございました。また今回の
地区⼤会にあたり、北村実⾏委員⻑を筆頭に進めて参
りましたが、千歳 RAC のメンバーは⼤きな地区⾏事の経
験者が⼤変少ない中、手探りでやってきました。その為、
皆さんには結構なご迷惑をお掛けしたと思います。メンバ
ーとしてはその失敗などが今後のアクト生活に役⽴てて⾏
けるのだと思っています。これから地区代表や輪番制で地
区協議会を開催する機会もあると思います。その際には、
今回の地区⼤会以上に不備の無いきちんとしたものを千
歳 RAC はやっていけると思います。私は 30 歳で卒業に
なってしまいますが、残されたメンバーがやっていけると思い
ますので今後とも宜しくお願いします。このように千歳セン
トラルロータリークラブさんで挨拶するのも最後となりました。
千歳 RAC で幹事、会⻑を務めさせていただきまして皆様
⽅には本当にお世話になりました。千歳 RAC OB として
7月1日からは恵庭ロータリークラブに入ることになりました
ので今後とも宜しくお願いします。本当に有難うございまし
た。 

 
 
 

優 勝 坂井 治  第 7 位 古木 克紀 
準優勝 羽生 有三 第 8 位 高塚 信和 
第 3 位 ⼟居 栄治 第 9 位 岩下 誠 
第 4 位 羽芝 涼一 第 10 位 彦坂 忠人 
第 5 位 多賀  勲 第 11 位 松坂 敏之 
第 6 位 佐々木俊英 第 12 位 入口 博美 
ブービー 井上 英幸  ブービーメーカー 菅原百合⼦ 

ニアピン賞 
松坂 敏之  多賀  勲 
羽生 有三 入口 博美  
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 ニコニコ BOX    
委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 

が本日も宜しくお願

：一年間、副委員⻑として皆様に
。本

れ

な

0 名はほぼ完売しましたが、2 階

ありません。⼦供

たです。千歳市こども会育

た。なんとか本村君に入会していただける

居会員

した(^^♪ 

の⽅に勧誘を

 

進⾏：出席・ニコニコ箱
一年間皆様のおかげで目
標⾦額を達成する事がで
きました
いします m(__)m 
佐々木俊哉 会員：誕
生祝有難うございました。 
菅原百合子 会員
支えられながら頑張って来ました。有難うございました
日のゴルフコンヘ゜でブービーメーカーをいただきました。 
坂井 治 会員：ゴルフコンペ優勝しました。 
吉岡 毅 会員：6 月 13 日、待望の第 3 ⼦が産ま

ました。3 番目の⼥の⼦で
⼤久保さんとは対照的
家庭です。名前は杏奈ち
ゃんです。2 点目に私が所
属する千歳JCが本年50
周年を迎え周年事業とし

て 7 月 20,21 日、千歳市役所会場の裏の千歳川沿い
にオープンカフェを出して川に親しみながらカフェを楽しむと
いう事業を⾏います。今後 10 年、20 年と継続する事で
千歳川に愛着心を持ってもらう数⼗年を⾒据えた事業で
す。チケットを欲しいと⾔う⽅はすぐ飛んでいきますのでどう
ぞ宜しくお願いします。 
入口博美 会員：⼤相撲千歳場所の話です。順調に
スタートして１階約 190
は 500 名ぐらい収容できる席がまだあります。皆さんには
2階席にまだ券がありますよ、というPRをしていただければ
と思います。宜しくお願いします。 
大久保 尚 会員：今日は⼩さい⼦供達を連れて来て

しまいましてご迷惑を掛け
て申し訳
達 が 自 己 紹 介 し ま す 。
（碧くん、翠くん、琥くん自
己紹介）お騒がせしました
(^^) 

四方信次 会員：ローターアクト地区⼤会に参加しまし
た。非常に盛況で素晴らしかっ
成連合会会⻑をしております。今日はご家族がいらっしゃ
いますので PR させていただきます。夏の⾏事でラジオ体
操講習会を 7 月 13 日勇舞中体育館で⾏います。7 月
19,20、26〜28 日は⻘葉公園で緑ヶ丘キャンプ⾏いま
す。今年の目⽟はチップです。興味のある⽅は是非宜しく
お願いします。 
関根 悟 会員：昨年は⽕事もありながら今は落ち着い
た状態となりまし

よう皆さんに協⼒していただければと思います。 
白木松敏 会員：南法人会の啓蒙活動で表彰され新
聞に掲載されました。ロータリークラブ入会前に⼟
に入会を勧められ 25 年経ちました。これからも体の続く
限り頑張りたいと思います。 
髙木昌人 会員：JAL マ
ラソン参加後、練習を止め
ることなく走るようにしたとこ
ろ、今朝体重が 5 キロ減っ
ていま
羽⽣有三 会員：良いこ
とが 2 つ、悪いことが 1 つ、案内が 1 つあります。2 年前の
彦坂年度に会員増強委員⻑だった時 JC
しました。その中でこんな素晴らしい人がいるのだろうかと
思ったのが今日のゲストの本村君です。次年度入会して
いただけると思います。ゴルフは準優勝しました。クラブ№1
は佐々木俊英会員、№2 は彦坂会員だと思いますが私
が勝ったので№2 です(笑)。武田年度はインフルエンザに
なったりして欠席してお詫びの気持ちで入れます。それか
ら 9 月第 1 日曜日にちゃんと主催のチャリティパークゴルフ
を⾏います。是非ご参加ください。宜しくお願いします。 
手島和枝 会員：菅原副委員⻑も⾔っておりましたが、
無事に一年間終えることが出来ました。有難うございまし
た。 
今井章夫 会員：一年間 SAA として我が儘な委員⻑
でした。そして誕生祝有難うございました。 

 
岩  

人の了解を得なくて良いのかと思いますが、この場に⽴
のか私も興味があります。あとで怒

)。昨年のちょうどこの時期からク

ご家族ご紹介  
下 誠 会員  

本
った時どんなことを話す
られるかもしれません(笑

本日のニコニコ BOX 合計額 30,000 円
今年度 累計額 761,000 円
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ラブに参加しようやく一年間の流れというものを体験させて
いただきました。来年会計と⾔う⽴場もありますが、ロータ
ーアクトの委員⻑という⽴場にもなり、坂井会員が教える
⽴場になった者が一番良く勉強して学ぶと⾔っていました
が、私もそういうことになるだろうと思っていました。これから
勉強しながら⼤したことは出来ないかもしれませんが、お
手伝いしていきたいと思います。今年2月14日に入籍を
しました。松山千春の足寄町出身です。どこでどう出会っ
たかは皆さん非常に興味があると思いますが、合コンです。
私が昨年 5 月頃、上司から千歳に住んでくれと⾔われた
時にこういう話があるがどうすると⾔った時に、付いていくと
⾔ってくれました。現在は契約社員として一年間の区切り
で仕事をしています。3 月に契約が切れたら辞める予定
でしたが来年3月まで伸びてしまいました。毎朝7時前に
家を出て札幌に仕事に通っており申し訳なく思っています。
千歳に知り合いもいないので寂しい想いをすることもあると
思いますので宜しくお願いします。 
 
令夫人 岩下 良子 様 

はじめまして。岩下となりましたが旧姓とあまり変わらない
為、先ほど間違えて挨拶をしてしまいました。こういう場は
慣れてないので何を話していいか分かりません。千歳に引
っ越して一年位になりました。それまでは空港ぐらいしか⾔
ったことがなかったのですが、最近道を覚えて⾞も運転す
ることが出来るようになりました。千歳を好きになってきたと
ころです。どうぞ今後とも宜しくお願い致します。 
 
 友好クラブ締結記念“枝垂れ桜”の報告  
初代会⻑ 高塚 信和 会員 

皆さんこんばんは。お酒が

真と花の後の⻘

少し⻑くなりました。我々
が友好締結で植樹した枝
垂れ桜の今年 4 月に咲い
ている写
葉の写真をご紹介します。

これを校正するためにかなりの時間が掛かり夜道を彷徨っ
ておりました(笑) 
 
 映像鑑賞  
武田会⻑自ら製作した映像で今年度を振り返りたいと

会⻑  
難うございました。自分を送る映像を自分で作らなけ

(^^) 

皆さんのお⼒が裏

思います。 
 
─── 武田
有
ればならないクラブです
映像は7 分ぐらいに収めましたが、過去の写真を⾒ている
と 25 分ぐらいの想いがあり
ました。
打ちされたような活動ばか
りでした。一年間会⻑をさ
せて頂き、日常ではなかな
か味わえない感動もありま
した。是非、次年度白木会⻑にも最終例会で感動を味
わえるような活動でご活躍いただければと思いますので、
私なりにご支援申し上げます。最終例会は楽しかったでし
ょうか。皆様有難うございました。 
 
 閉会のあいさつ  
会⻑エレクト 白木 松敏 

は有難うございました。本当に最
くれました。また応援してく

武田伸也会⻑、今日
後の最後まで私達を楽しまれて
れた⽅々に感謝を申し上
げます。私は口下手ですし
頭もそんなに回る男ではあ
りませんが、一つだけ取り得
があります。いつも情熱で
乗り越えてきました。また一
年間情熱で乗り越えていきますが、どうか支えてもらいたい
と思います。 
 
 次回例会案内  

年度プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
年度が始まります。7 月 1 日、通

・活動

次
次週から 2014-2015
常夜間例会 「クラブ協議会/各理事の年度⽅針
計画」です。担当は幹事、開会点鐘 18 時 30 分、定例
会場です。 
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 SCHEDULE  

7
月

■ガバナー公式訪問

1 日
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度⽅針･活動
計画発表」[担当/幹事] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

8 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

15 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑) 

22 日 通常例会「山口市⻑をお迎えして」[担当/プログラム委員
会(高木委員⻑、尾本副委員⻑)] 

29 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(笹谷委員
⻑、今井副委員⻑)] 

8
月

会員増強及び拡大⽉間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆
踊り出店」支援 

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

12 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

20 日 移動親睦夜間例会 「市⺠盆踊り⼤会][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

26 日 通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々木俊英副委員⻑)] 

9
月

新世代のための⽉間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー
ル」 

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例⼤祭）

9 日 通常例会「クラブ協議会] [担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

16 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山⽉間 ■次年度理事⽴候補手続き

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

14 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定] [担当/SAA(笹谷委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11
月

ロータリー財団⽉間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度
理事指名委員会選出 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

11 日 通常例会「奨学生を迎えて」[担当/地区ロータリー財団
委員会 齊藤委員⻑] 

18 日 親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
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